
（やさしい日本語
に ほ ん ご
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水沢
みずさわ

 

ひにち 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

日曜日
にちようび

・祝 日
しゅくじつ

 

午前
ごぜん

8:30～午後
ご ご

4:00 

(夜
よる

は毎日
まいにち

 午後
ご ご

6:30～9:00) 

奥州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
が さ き

休日
きゅうじつ

診療所
しんりょうじょ

 
25-3935 多賀

た が

21－1 

江刺
えさし

（午前
ごぜん

） 

ひにち 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

1 日
ついたち

 たかはし内科
ないか

医院
いいん

 35-6668 大通
おおどお

り 1-30 

3日
みっか

 玉澤
たまざわ

リハビリ整形
せいけい

外科
げ か

 35-8801 岩谷堂
いわたにどう

 二本木
に ほ ん ぎ

71-1 

8日
ようか

 ひらた外科
げ か

内科
ないか

クリニック 31-1331 愛宕
おだき

 観音堂
かんのんどう

沖
おき

401-6 

15日
にち

 谷口
たにぐち

耳鼻
じ び

咽喉科
いんこうか

医院
いいん

 35-2927 大通
おおどお

り 5-22 

22日
にち

 伊藤
いとう

内科
ないか

医院
いいん

 35-4006 川原町
かわらまち

3−12 

23日
にち

 いとうファミリークリニック 35-0035 西大通
にしおおどお

り 11-14 

29日
にち

 及川
おいかわ

整形
せいけい

外科
げ か

クリニック 35-2917 八日町
ようかまち

１-１-32 

歯医者
は い し ゃ

（午前
ごぜん

9：00～12：00） 

1 日
ついたち

 さくらかわ歯科
し か

診 療 所
しんりょうじょ

 51-9030 
水沢
みずさわ

 佐倉河
さくらかわ

 

東 高 山
ひがしたかやま

211 

8日
ようか

 箱崎
はこざき

歯科
し か

医院
いいん

 23-4070 水沢
みずさわ

 新小路
しんこうじ

10 

15日
にち

 すずき歯科
し か

クリニック 31-1811 江刺
えさし

 豊田町
とよたちょう

2-5-19 

22日
にち

 あべ歯科
し か

医院
いいん

 22-8522 胆沢
いさわ

 小山
おやま

 尼
あま

沼
ぬま

38-18 

29日
にち

 大手
おおて

町
まち

歯科
し か

医院
いいん

 51-8820 水沢
みずさわ

 大手
おおて

町
まち

5-1 

整骨院
せいこついん

（午前
ごぜん

9：00～午後
ご ご

3：00） 

1 日
ついたち

 星
ほし

整骨院
せいこついん

 25-3742 水沢
みずさわ

 福吉
ふくよし

町
ちょう

6-12 

8日
ようか

 阿部
あ べ

整骨院
せいこついん

 35-1036 江刺
えさし

 六日町
むいかまち

7-17 

15日
にち

 古村
こむら

整骨院
せいこついん

 24-4542 水沢
みずさわ

 三本木
さんぼんぎ

4-9 

22日
にち

 伊藤
いとう

整骨院
せいこついん

 22-3851 水沢
みずさわ

 南 大 鐘
みなみおおがね

1-1-8 

29日
にち

 信
まこと

スパイラル接骨院
せっこついん

 35-0894 江刺
えさし

 南 大 通
みなみおおどお

り 7-26 

★こども救 急 相 談 電 話
きゅうきゅうそうだんでんわ

(019-605-9000)毎 日
まいにち

(年 中 無 休
ねんじゅうむきゅう

)午後
ご ご

7:00～11:00 

奥州市
お う し ゅ う し

多言語
た げ ん ご

情報紙
じ ょ う ほ う し

 

 

2020年
ね ん

 11月
が つ

 

日曜
にちよう

・祝 日
しゅくじつ

の病 院
びょういん

（11月
がつ

） 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

 

奥州市
おうしゅうし

地域
ちいき

づくり推進課
すいしんか

奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

 

お知
し

らせ 

子
こ

ども の インフルエンザ予防
よぼう

注 射
ちゅうしゃ

 

の お金
かね

を もらうことができます。 

だ れ？  

奥州市
おうしゅうし

に 住
す

んでいる 

平成
へいせい

26年
ねん

4月
がつ

2日
ふつか

～31年
ねん

4月
がつ

1 日
ついたち

 

生
う

まれ の 子
こ

ども 

い つ？  

10月
がつ

1 日
ついたち

( 木
もくようび

) 

～12月
がつ

28日
にち

( 月
げつようび

) 

 

いくら もらうことが できますか？  

1回目
かいめ

 の 注 射
ちゅうしゃ

 の  1500円分
えんぶん

。 

どこの 病 院
びょういん

？  

9月
がつ

に 市役所
しやくしょ

から はがきを  

送
おく

りました。その はがきに 

書
か

いてあります。 

☎(問合
といあわ

せ)  

市役所
しやくしょ

 健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

 予防
よぼう

接 種 係
せっしゅかかり

(0197-34-2905) 

  総合
そうごう

支所
ししょ

 健康
けんこう

(市民
しみん

)福祉
ふくし

グループ 
 

検診
けんしん

を受
う

けましょう 

今年度
こんねんど

の 奥州市
おうしゅうし

の 検診
けんしん

(がん、

肝炎
かんえん

、歯
は

 など)を まだ 受
う

けて 

いない 人
ひと

は 早
はや

く 受
う

けましょう。 

☎(問合
といあわ

せ)  

市役所
しやくしょ

 健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

 健康
けんこう

づくり 係
かかり

(0197-34-2903) 

 

岩手県
いわてけん

に 新型
しんがた

コロナウィルスが あるときは、奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

休 日
きゅうじつ

・夜間
やかん

診 療 所
しんりょうじょ

(日
にち

よう 日
び

・ 祝 日
しゅくじつ

・夜
よる

 の 病 院
びょういん

)、 

江刺の 日
にち

よう 日
び

の 病 院
びょういん

、日
にち

よう 日
び

の 歯医者
は い し ゃ

 は 休
やす

みに なるかもしれません。 

奥州市
おうしゅうし

の ホームページ、電話
でんわ

で 確認
かくにん

してください。 

・奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

休 日
きゅうじつ

・夜間
やかん

診 療 所
しんりょうじょ

(☎0197-25-3935) ・奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

行 政
ぎょうせい

事務
じ む

組合
くみあい

(☎0197-24-5821) 

・市
し

役所
やくしょ

 地域
ちいき

医療
いりょう

介護
かいご

推進室
すいしんしつ

(☎0197-34-2908)   ・奥州市
おうしゅうし

歯科
し か

医師会
い し か い

 事務局
じむきょく

(☎0197-24-0810) 



 

 

 

 

 

 

<法
ほう

 律
りつ

 相
そう

 談
だん

> 結婚
けっこん

、離婚
りこん

 などの 相談
そうだん

が できます。在 留
ざいりゅう

資格
しかく

(ビザ)の 相談
そうだん

は できません。 

        予約
よやく

を してください。 

                        い つ？ 11月
がつ

11日
にち

( 水
すいようび

)・24日
にち

( 火
かようび

) 午前
ごぜん

10:00～午後
ご ご

4:00 

どこ？・☎(問合
といあわ

せ・予約
よやく

) 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

(0197-34-2915) 

<年
ねん

 金
きん

 相
そう

 談
だん

> 年金
ねんきん

について 相談
そうだん

できます。予約
よやく

を してください。 

                        い つ？ 11月
がつ

5日
いつか

( 木
もくようび

) 午前
ごぜん

10:00～午後
ご ご

3:00 

ど こ？ 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 

☎(問合
といあわ

せ・予約
よやく

) 一 関
いちのせき

年金
ねんきん

事務所
じ む し ょ

(0191-23-4246) 

 

    < 行
ぎょう

 政
せい

 相
そう

 談
だん

> 行 政
ぎょうせい

相談
そうだん

委員
いいん

に 相談
そうだん

できます。 

<人
じん

 権
けん

  相
そう

 談
だん

> 人権
じんけん

擁護
ようご

委員
いいん

に 相談
そうだん

できます。 

<消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

>もの・サービスを 買
か

ったときの 問題
もんだい

、契約
けいやく

の 問題
もんだい

について 相談
そうだん

できます。 

☎(問合
といあわ

せ・予約
よやく

) 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

(0197-34-2915) 

 

 

 

どこ？ 行政
ぎょうせい

相談
そうだん

 人権
じんけん

相談
そうだん

 消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 

市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 

13日
にち

( 金
きんようび

) 

27日
にち

( 金
きんようび

) 

午後
ご ご

1:00 

～3:00 

5日
いつか

( 木
もくようび

) 

19日
にち

( 木
もくようび

) 

午後
ご ご

1:30 

～3:30 

月
げつ

よう日
び

～ 

金
きん

よう日
び

 

午前
ごぜん

9:00～ 

午後
ご ご

5:00 

受付
うけつけ

は午後
ご ご

4:00

までです。 

市役所
しやくしょ

(江刺
えさし

) 

市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 
11日

にち

( 水
すいようび

) 
午前
ごぜん

9:30 

～11:30 
17日

にち

( 火
かようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:30 

毎 週
まいしゅう

 

月
げつ

よう日
び

 

午前
ごぜん

10:00～ 

午後
ご ご

3:00 

前
まえ

の日
ひ

までに 

予約
よやく

してください 

市役所
しやくしょ

(前沢
まえさわ

) 

市民
しみん

福祉
ふくし

グループ 
12日

にち

( 木
もくようび

) 
午前
ごぜん

9:00 

～12:00 

 毎 週
まいしゅう

 

火
か

よう日
び

 

市役所
しやくしょ

(胆沢
いさわ

) 

市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 
24日

にち

( 火
かようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:00 

 毎 週
まいしゅう

 

木
もく

よう日
び

 

古城
こじょう

地区
ち く

センター  5日
いつか

( 木
もくようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:30 
 

衣 川
ころもがわ

 

保健
ほけん

福祉
ふくし

センター 
12日

にち

( 木
もくようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:30 
12日

にち

( 木
もくようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:30 

毎 週
まいしゅう

 

金
きん

よう日
び

 

相
そう

 談
だん

（11月
がつ

） 

税金
ぜいきん

 

固定
こてい

資産税
しさんぜい

(4期
き

)、国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほけん

税
ぜい

(5期
き

)は 

11月
がつ

30日
にち

( 月
げつようび

)までに 払
はら

ってください。 

☎(問合
といあわ

せ) 市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)納税課
のうぜいか

収 納 係
しゅうのうがかり

(0197-34-2227) 



今
いま

、新型
しんがた

 コロナウィルス が あります から、イベントが なくなったり、日にち・内容
ないよう

が 変
か

わったり 

するかもしれません。 

奥州市
おうしゅうし

の ホームページ、イベントを する 場所
ばしょ

の ホームページ など を 見
み

てください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

えさし藤原
ふじわら

の郷
さと

 紅葉
こうよう

ライトアップ 

い  つ？ ～11月
がつ

8日
ようか

( 日
にちようび

) 午後
ご ご

5:00～7:00 

ど  こ？ えさし藤原
ふじわら

の郷
さと

 

いくら？  中 学 生
ちゅうがくせい

～￥400、小 学 生
しょうがくせい

￥200 

       

※雨
あめ

の ときは お休
やす

みです。  

休
やす

みかどうか、午後
ご ご

3:00に ホームページ、 

SNSで お知
し

らせします。 

 

☎(問合
といあわ

せ)  えさし藤原
ふじわら

の郷
さと

 (0197-35-7791) 

11月
がつ

 星空観望会
ほしぞらかんぼうかい

 (星
ほし

を 見
み

る会
かい

) 

い つ？ 11月
がつ

14日
にち

( 土
どようび

) 午後
ご ご

7:00～8:30 

ど こ？ 奥州宇宙遊学館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

 

いくら？ ￥０(お金
かね

は かかりません) 

何
なん

   人
にん

？  30人
にん

 (予約
よやく

を してください) 

な に？ ①お 話
はなし

「もうすぐ 帰
かえ

る“はやぶさ 2”」 

②星
ほし

を 見
み

る 会
かい

 

「秋
あき

の 星座
せいざ

を 楽
たの

しみましょう」 

☎(問合
といあわ

せ・予約
よやく

) 奥州宇宙遊学館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

 

(0197-24-2020) 

第
だい

15回
かい

 奥 州
おうしゅう

市民
しみん

 芸 術
げいじゅつ

文化
ぶんか

祭
さい

 郷土
きょうど

芸能
げいのう

の 祭典
さいてん

 

鹿
しし

踊
おど

りなど、踊
おど

りを 見
み

ることが できます。 

い つ ？ 11月
がつ

15日
にち

( 日
にちようび

) 午後
ご ご

1:00～ 

ど こ ?  江刺
えさし

体育
たいいく

文化
ぶんか

会館
かいかん

(ささらホール) 

いくら ？ ￥0 (お金
かね

は かかりません) 

          ※奥州市
おうしゅうし

芸 術
げいじゅつ

文化
ぶんか

協 会
きょうかい

で 「指定席
していせき

整理券
せいりけん

」を もらってください。 

な に ？ 小田代
こ だ し ろ

神楽
かぐら

保存会
ほぞんかい

、奥山
おくやま

行
ぎょう

上 流
じょうりゅう

餅
もち

田
た

鹿 踊
ししおどり

、上幅庭
うわはばにわ

田植
たうえ

踊
おどり

保存会
ほぞんかい

、 

大森
おおもり

神楽
かぐら

保存会
ほぞんかい

、江刺
えさし

25歳
さい

「結碧連
きおうれん

」、江刺
えさし

42歳
さい

「緋
ひ

勇連
ゆうれん

」 

☎(問合
といあわ

せ) 奥州市
おうしゅうし

芸 術
げいじゅつ

文化
ぶんか

協 会
きょうかい

(Ｚホール 0197-22-6622) 

 

イベント 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥州市
おうしゅうし

地域
ちいき

づくり推進課
すいしんか

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

 



 

 

 

 

 

火事
か じ

に 気
き

をつけましょう   

11月
がつ

9 日
ここのか

～15日
にち

は 秋
あき

の 火災
かさい

予防
よぼう

運動
うんどう

 

命
いのち

を まもる 7つの ポイント 

＜3つの 習 慣
しゅうかん

＞ 

・寝
ね

ながら タバコを すわない。 

・ストーブの 近くに 燃
も

えやすいものを 置
お

かない。 

・ガスコンロから 離
はな

れるとき、火
ひ

を 消
け

す。 

 

＜4つの 気
き

をつける こと＞ 

・住 宅 用
じゅうたくよう

火災
かさい

警報器
けいほうき

を つける。 

・燃
も

えにくい ふとんなどを 使
つか

う。 

・消火器
しょうかき

を 置
お

いておく。 

・お年寄
としよ

りや 体
からだ

の 不自由
ふ じ ゆ う

な 人
ひと

を 守
まも

るために、 

近所
きんじょ

の人
ひと

たちと 協 力
きょうりょく

する。 

 

☎(問合
といあわ

せ) 市
し

役所
やくしょ

 危機
き き

管理課
か ん り か

消 防 係
しょうぼうかかり

 

(0197-34-2235) 

 

介護
かいご

福祉士
ふ く し し

 国家
こっか

試験
しけん

を 受験
じゅけん

する 人
ひと

の ための 

勉 強 会
べんきょうかい

 

い つ？ 11月
がつ

11日
にち

( 水
すいようび

)、19日
にち

 ( 木
もくようび

)、 

27日
にち

( 金
きんようび

)、12月
がつ

11日
にち

( 金
きんようび

)、 

17日
にち

 ( 木
もくようび

) 全部
ぜんぶ

で 5回
かい

 

午後
ご ご

6:00～8:00 

ど こ？ メイプル地下
ち か

・多目的
たもくてき

ホール 

何
なん

   人
にん

？  15人
にん

 くらい (予約
よやく

を してください) 

いくら？ ￥5,000(何回
なんかい

 受
う

けても 同
おな

じ お金
かね

です) 

☎(問合
といあわ

せ・申込
もうしこ

み)  

岩手県
いわてけん

 介護
かいご

福祉士会
ふくししかい

 胆
たん

江
こう

広域
こういき

支部
し ぶ

事務局
じむきょく

 

(0197-24-1474) 

※15人
にん

に なったら、申込
もうしこ

みは 終
お

わりです。 

 

 

お知
し

らせ 

 

 

New Year’s Holiday Bus Schedule  

  City Bus 
Mizusawa Community 

Bus, “Z Bus” 

Maesawa Bus, “Heart 

Bus” 

Koromogawa Community 

Bus 

Saturday, Dec. 29 
Regular schedule Regular schedule 

No bus service No bus service 

Sunday, Dec. 30  

Monday, Dec. 31  Sunday/holiday schedule 

No bus service 
Tuesday, Jan. 1 

No bus service Wednesday, Jan. 2   

Thursday, Jan. 3  

Friday, Jan. 4 
Regular schedule Regular schedule Regular schedule Regular schedule 

 Notices 

 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥州市
おうしゅうし

地域
ちいき

づくり推進課
すいしんか

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

 


